

INFORME DE ACTIVIDADES

MAYO 2024

NO	FECHA	TITULO	PROYECTO	IMAGEN
1	1 de mayo	Participación del FHIS en la Movilización del 1 de mayo	<p>El Fondo Hondureño de Inversión Social (FHIS) participó activamente en la movilización del 1 de mayo, una fecha significativa para la defensa de los derechos de la clase trabajadora hondureña. En este evento, los obreros y la resistencia popular expresaron su compromiso en la lucha por condiciones laborales dignas y una verdadera justicia social.</p>	



<p>2</p>	<p>2 de mayo</p>	<p>Inauguración del Módulo Educativo en la Aldea El Naranjo, Intibucá</p>	<p>En cumplimiento del pliego de peticiones presentadas a la Presidenta Xiomara Castro por el COPINH y el pueblo lenca, se llevó a cabo la inauguración del nuevo módulo del Centro de Educación Básica (CEB) Presentación Centeno, ubicado en la Aldea El Naranjo, municipio de Intibucá. Además de la inauguración, el centro fue equipado con nuevo mobiliario y se entregaron kits escolares a las niñas y niños de la comunidad.</p>	
----------	------------------	---	---	---

<p>3</p>	<p>3 de mayo</p>	<p>Entrega de Obra de Pavimentación en el Barrio San Antonio, Lejamaní, Comayagua</p>	<p>Después de 50 años de espera, los habitantes del Barrio San Antonio, en Lejamaní, Comayagua, recibieron la obra de pavimentación de sus calles. En cumplimiento del mandato de la presidenta Xiomara Castro, el ministro del Fondo Hondureño de Inversión Social (FHIS), Ing. Warren Ochoa, hizo entrega oficial de la obra concluida, beneficiando a más de 6,000 habitantes de la zona.</p>	
----------	------------------	---	--	---



<p>4</p>	<p>3 de mayo</p>	<p>Supervisión del Proyecto del Centro de Educación Básica José Cecilio del Valle en Lejamaní, Comayagua</p>	<p>El ministro del Fondo Hondureño de Inversión Social (FHIS), Ing. Warren Ochoa, junto con el alcalde Francisco Méndez, realizó una supervisión del proyecto de construcción del Centro de Educación Básica José Cecilio del Valle, en Lejamaní, Comayagua. Esta obra, que cuenta con una inversión de 18 millones de lempiras, beneficiará a más de 2,300 habitantes de la comunidad, contribuyendo al fortalecimiento de la infraestructura educativa y al bienestar de los estudiantes.</p>	
<p>5</p>	<p>16 de mayo</p>	<p>Ejecución del Proyecto del Búnker Oncológico en el Hospital San Felipe</p>	<p>A través del proyecto del Búnker Oncológico, ejecutado por el Fondo Hondureño de Inversión Social (FHIS) en el Hospital San Felipe, el Gobierno reafirma su compromiso de poner al pueblo en el centro de sus acciones. Esta iniciativa busca ofrecer atenciones dignas y de calidad a los pacientes con cáncer de todo el país, garantizando un mejor acceso a tratamientos especializados y mejorando la infraestructura del sistema de salud nacional.</p>	

<p>6</p>	<p>16 de mayo</p>	<p>Inauguración del Proyecto de Pavimentación en La Flecha, Macuelizo Santa Barbara</p>	<p>El ministro del Fondo Hondureño de Inversión Social (FHIS), Warren Ochoa, inauguró un nuevo proyecto de pavimentación en la comunidad de La Flecha, Macuelizo. La obra, realizada en conjunto con la alcaldesa Suyapa Trejo y los diputados del Congreso Nacional Angélica Smith, Sergio Castellanos, Cristian Hernández y Samuel Duarte, beneficiará a más de 15,000 habitantes de la zona.</p>	
<p>7</p>	<p>16 de mayo</p>	<p>Inauguración de la Renovación del CEB Padre Claret en Rivera Hernández, San Pedro Sula</p>	<p>A través del Programa de Infraestructura para la Seguridad Ciudadana de la Dirección de Infraestructura Mayor del FHIS, el viceministro Marlon Pineda inauguró la renovación del Centro de Educación Básica (CEB) Padre Claret, ubicado en Rivera Hernández, San Pedro Sula. Esta obra fue realizada en colaboración con la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID) y beneficiará a 1,350 estudiantes, mejorando significativamente las condiciones educativas</p>	

<p>8</p>	<p>18 de mayo</p>	<p>Participación del FHIS en ExpoConstruye 2024</p>	<p>Durante ExpoConstruye 2024, el Fondo Hondureño de Inversión Social (FHIS) destacó la inversión histórica del Gobierno en infraestructura social, subrayando su impacto en el desarrollo de los mercados locales y en el bienestar colectivo. En representación del ministro Warren Ochoa, Diego Valdés presentó cómo esta inversión ha sido clave para promover el desarrollo humano sostenible, demostrando el compromiso del Gobierno con el mejoramiento de la calidad de vida.</p>	
<p>9</p>	<p>20 de mayo</p>	<p>Inauguración del Proyecto de Pavimentación en Aldea Trascerreros, Nueva Frontera, Santa Bárbara</p>	<p>El ministro del Fondo Hondureño de Inversión Social (FHIS), Warren Ochoa Orellana, inauguró el proyecto de pavimentación vial en la Aldea Trascerreros, municipio de Nueva Frontera, departamento de Santa Bárbara, en cumplimiento de las instrucciones de la presidenta Xiomara Castro. Este proyecto beneficia a más de 7,000 habitantes, mejorando significativamente su calidad de vida y fortaleciendo el desarrollo local de la comunidad.</p>	

<p>10</p>	<p>21 de mayo</p>	<p>Entrevista del ministro de FHIS en Radio Nacional de Honduras</p>	<p>El ministro del Fondo Hondureño de Inversión Social (FHIS), Warren Ochoa Orellana, participó en una transmisión en vivo en el programa "La Voz del Periódico Poder Popular" de Radio Nacional de Honduras. Durante su intervención, abordó el tema de la ejecución de proyectos y las alianzas estratégicas que el FHIS ha establecido para impulsar el desarrollo social en el país, destacando los avances y el impacto de estas iniciativas.</p>	
<p>11</p>	<p>24 de mayo</p>	<p>Licitaciones Públicas Nacionales del FHIS para Proyectos en Olancho, Lempira, Santa Bárbara y Francisco Morazán</p>	<p>El Fondo Hondureño de Inversión Social (FHIS) continúa cumpliendo su compromiso con el pueblo, abriendo nuevas licitaciones públicas nacionales para la ejecución de proyectos de infraestructura en los departamentos de Olancho, Lempira, Santa Bárbara y Francisco Morazán. Estas licitaciones están dirigidas a las empresas previamente precalificadas, invitándolas a participar en el proceso de adjudicación, que busca impulsar el desarrollo social y económico en diversas comunidades del país.</p>	



<p>12</p>	<p>25 de mayo</p>	<p>Saludo por el Día del Periodista Hondureño</p>	<p>El Fondo Hondureño de Inversión Social (FHIS) desea felicitar a todos los periodistas hondureños en su día. Extendemos nuestro reconocimiento a aquellos que, con responsabilidad, veracidad y profesionalismo, informan a la población sobre la realidad del país. Su trabajo es fundamental para fortalecer la democracia.</p>	 <p>25 DE MAYO DÍA DEL PERIODISTA HONDUREÑO</p> <p>La información es un bien público que en las manos del pueblo se convierte en un pilar fundamental para el desarrollo y la democracia del país.</p> <p>FHIS Xiomara Si Cumple ✓ Construyendo Patria</p>
-----------	-------------------	---	---	---



<p>13</p>	<p>29 de mayo</p>	<p>Proyecto de Remodelación del Centro de Salud en la Colonia San Miguel del Distrito Central</p>	<p>Próximamente, los habitantes de la Colonia San Miguel del Distrito Central contarán con espacios dignos para la atención en salud. El Fondo Hondureño de Inversión Social (FHIS), en colaboración con socios como USAID, está impulsando este importante proyecto de remodelación del Centro de Salud de la comunidad. Esta iniciativa tiene como objetivo mejorar la calidad de los servicios de salud, garantizando el bienestar de los pobladores y contribuyendo al desarrollo integral de la zona.</p>	<p>4 de septiembre</p> <p>Learn More</p> <p>RECONSTRUCCIÓN CENTRO DE SALUD SAN MIGUEL</p> <p>3 de septiembre</p>
<p>14</p>	<p>30 de mayo</p>	<p>Inauguración del Proyecto de Ampliación del CEB Manuel Bonilla en la Aldea Buenos Aires, Protección, Santa Bárbara</p>	<p>La comunidad estudiantil de la Aldea Buenos Aires, en Protección, Santa Bárbara, fue testigo de cómo la gestión y la organización colectiva les permitieron recuperar la dignidad en sus espacios educativos. Alumnos, docentes, padres y líderes locales celebran la inauguración del Proyecto de Ampliación del Centro de Educación Básica (CEB) Manuel Bonilla, el cual atiende a 136 niños y niñas de la comunidad.</p>	